

## CHRONIQUE.

Dans la session tenue à Orléans, pendant la semaine de Pâques, l'*Institut des Provinces* a entendu avec un vif intérêt un rapport, provoqué par lui-même, sur l'organisation, l'histoire, la marche et les travaux de l'Académie de Lyon. L'Assemblée a été d'avis unanime que cette Académie, si faiblement dotée par la ville de Lyon, et entièrement négligée dans les allocations départementales, devait être comprise la première, et pour une forte part dans la répartition des subventions que M. le Ministre de l'instruction publique a fait espérer aux Sociétés savantes des départements.

— L'Académie des sciences a décerné, dans sa séance annuelle, un des prix de la fondation Monthyon, à l'ouvrage que le docteur Bonnet a publié l'an dernier, sur les maladies des articulations.

Après avoir établi que l'Académie doit accorder son attention toute entière aux observations nouvelles et aux recherches expérimentales qui tendent à reculer les limites de la science, et qu'elle n'a pas à s'occuper des livres didactiques qui, tout en facilitant l'étude des faits acquis, n'ajoutent à ces faits aucun résultat nouveau, le rapport de la Commission signale deux séries de recherches seulement, sur plus de quarante soumises à son examen, comme ayant paru dignes du prix : ce sont celles de M. Amussat, sur les blessures des vaisseaux sanguins, et celles de M. Bonnet, professeur de clinique chirurgicale, à Lyon, sur les maladies des articulations.

La haute distinction dont notre ex-major, M. Bonnet, a été l'objet de la part du premier corps savant de l'Europe, ne fera, comme l'a dit un de nos journaux, que devancer une autre récompense, que méritent à bon droit tous les services que cet habile praticien a déjà rendus à la science et à l'humanité.

— Notre collaborateur, M. Victor de Laprade, vient de recevoir la décoration de la Légion-d'Honneur. Cette marque de distinction donnée à l'un de nos poètes les plus distingués, et à un homme d'un caractère honorable, ne rencontrera qu'une approbation unanime.

Parmi les nouvelles promotions à la Légion-d'Honneur, figurent encore les noms de plusieurs de nos compatriotes. Ces choix, recommandables à divers titres, seront bien accueillis de notre population.

Ont été décorés :

M. Bouillier, professeur de philosophie à la Faculté des Lettres ;